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Résume

La justice militaire a un systeme spécial qui coure tous les aspects de la vie militaire.
Ainsi que le code pénal genérale, ou le but de cette étude semble soulignent la relation
entre le droit de la justice militaire du code pénal, en déterminant la nature des crimes
militaires pour des militaires ou le crime situés dans 1’une des institutions militaires et les
sanctions lui prescrit en terme de compétence d’identification selon la nature de 1’acte de
délinquant a commis ou lieu de I’événement ou par degré contentieux, est ¢galement
responsable du proces des militaires, etc. et se spécialise dans un type d’infractions
spécifiques énoncées dans le code de justice militaire par rapport a la Commune . Droit
dans résolution des conflits avant.

Mot clée :

Loi sur la justice, loi penal general, qualite specialisee,specialist de temps .

Abstract:
Military justice has a special system covering all aspects of military life as well as the
general penal code.
The purpose of this study is to shed light on the relationship between the military justice
law and general penal law , by determining the nature of the military crimes for the
military or the crimes committed in military institution and the penalties prescribed for it
in terms of determining its jurisdiction according to the nature of the criminal act
committed or where it occurred or litigation ,as well as in a specific type of crimes
provided for in the military justice act compared to the general law in resolving and
resolving disputes .

key words :

Military justice act ,general penal code, specialty quality , time specialit



